



前期教育研究員 検証授業実施

6月22日から7月22日にかけて、前期教育研究員4名の検証授業が行われました。

本検証授業では、所長をはじめ研究所員、研究員、校長先生、指導講師らが参観しました。参観後の本検証授業研究会では、研究員がファシリテーターや記録をつとめ、参加者全員で研究仮説の有効性について協議しました。



本検証授業研究会の様子

各研究員は、検証授業の実践を考察し、研究のまとめを行っていきます。

〈小学校 算数 第5学年〉 与那原小学校 教諭 野原 太一



〈中学校 食育 第2学年〉 伊良波中学校 教諭 仲座 奈穂



〈中学校 外国語 第1学年〉 糸満中学校 教諭 久山 智恵子



〈中学校 国語 第1学年〉 東風平中学校 教諭 伊敷 直恵



8月の主な行事

| | | |
|----|---|-------------------------------|
| 3 | 月 | リフレッシュウィーク(～8/7) |
| 5 | 水 | 学校閉庁日(～8/7) |
| 10 | 月 | 公休日(山の日) |
| 12 | 水 | 書道研修 / ミーティング |
| 14 | 金 | 幼・こ・保 保育教諭等研修会 |
| 17 | 月 | 書道研修 |
| 18 | 火 | ミーティング 沖適連担当者連絡会 |
| 19 | 水 | 原稿提出(所内検討会) |
| 20 | 木 | 室内検討会 幼・こ・保 園長等研修会 |
| 21 | 金 | 所内検討会④(検証・考察・まとめ) |
| 24 | 月 | 書道研修 ヒアリング⑨(まとめ、プレゼン) |
| 25 | 火 | 所長講話Ⅳ / ミーティング |
| 26 | 水 | 指導講師検討会⑤(まとめ、プレゼン) ～8/28まで |
| 31 | 月 | 書道研修 旧盆(ウンケー) |

前期教育研究員所内研修 クラブ活動「三線」

5月から6月にかけて全5回行われました。講師の金城佳隆氏による御指導のもと、沖縄の伝統文化に対する理解を深めるとともに、教師としての資質向上を図る機会となりました。



講師の金城佳隆先生(中央)とともに。

【研究員の感想】

- 三線の音色に『8・8・8・6』の歌詞の思いが合わり、琉歌となっていることを体験しながら学んだ。
- 『言葉銭遣い(くとうばじんじけー)』、言葉の大切さに気づき、郷土の文化を大切にしなければと気づかされた。
- 学んだ5曲を歌も歌いながら、工工四を見ないで弾けるように練習していきたい。
- 三線の歌の意味や歌詞にまつわる先生のエピソードを聴かせて頂いたことも、とても楽しい思い出となった。